



PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET
Pôle de la communication
interministérielle

Strasbourg, le 16 janvier 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Renforcement des mesures du plan hivernal

En réponse à la vague de froid annoncée par Météo France, le Préfet du Bas-Rhin, avec le concours de la Ville de Strasbourg, a renforcé les mesures hivernales déjà mises en œuvre dans le département.

Ainsi, le dispositif hivernal, activé depuis le 1^{er} novembre 2016, est renforcé de la manière suivante :

- Intensification des maraudes par l’allongement des plages horaires et le renforcement des passages,**
- Extension de l’amplitude horaire des accueils de jour et des accueils de nuit,**
- Mise à disposition par la Ville de Strasbourg, en lien avec le niveau des températures, d’un gymnase d’une capacité de 70 places ,**
- Ouverture de deux accueils de nuit supplémentaires pour familles et personnes isolées,**
- Recherche constante et mobilisation de nouvelles places d’hébergement en anticipation des besoins.**

Le Préfet du Bas-Rhin rappelle qu’ il est important de signaler au 115, service d’appel d’urgence gratuit, toute personne en situation de détresse.

Il a donné consigne aux services de sécurité et de secours circulant sur la voie publique de faire preuve de la plus grande vigilance pour repérer toute personne nécessitant d’être hébergée.

Contact presse : Préfecture de la région Alsace, préfecture du Bas-Rhin - Viviane Chevallier
Tel 03 88 21 68 77 / 06 73 85 16 45

Retrouvez les informations : site internet de la préfecture : www.bas-rhin.gouv.fr

Twitter : <https://twitter.com/PrefAlsace67> - Facebook : <https://www.facebook.com/PrefetAlsaceBasRhin>